
 

第 10回理事会 議事録 
 

 

支部理事会議報告 令和 4 年 2 月 18 日（金） 

13時 30分～14時 40分 

会場：大宮ソニックシティ 

     市民ホール 401 

支部長 荒川 大輔 ○ 副支部長 原島 好朗 ○ 山口恵美子 ○ 中嶋 禎 〇      

総 吉澤 澄子 ○ 原口 浩二 ○ 髙柳 祥絵 ○ 楠原 正和 ●   

経 町田 典昭 ○ 齊藤 竜造 ○ 望月 厚子 ●     

事 武智 正和 ● 和泉 紀子 〇 柴田 惠美 ○ 堀米 整 ○   

厚 及川 浩一郎 ○ 木本 潤 ○ 根津 盛紀 ○ 前田 三香 〇   

広 服部 明美 〇 細沼 朱美 ○ 大杉 知也 ● 伊佐 由美子 ○   

業 渡部 光広 ○ 柳生 英珠 〇 浜 浩子 ● 藤井 まさみ ○   

監事 水出 祐子 〇 渡辺 佳哉 ×   

顧問 石倉 正仁 × 鈴木 正剛 ×     

協議事項 〔次第参照〕               出席○ 欠席× 遅刻△ 委任● 

1． 令和 3 年 12 月 事業報告（広報部）ホームページ内の「会員情報検索」新規および変更登録募集 

2． 令和 4 年 1 月 事業報告（広報部）ホームページ内の「会員へのお知らせ」新規および変更登録募集 

3． 令和 4 年 1 月 事業報告（総務部）新春講演会 

4． 令和 4 年 5 月 通常総会議案書・スケジュール 

5.  その他 

報告事項等概要 

1. 支部長より 1 月の賀詞交歓会が無事に終了し、坂東先生の講演が面白く興味深いものだったこと、1 月 26 日

に所沢支部 50 周年記念式典・祝賀会が盛大に行われ催し物やお土産が豪華であったことが報告された。 

 

2. 県会報告 

県会情報セキュリティー委員長より 3 月 7 日に SRPⅡの研修会を行う。まだ、126 事務所しか認定を受け

ていない。2 月 2 日に全国社労士会連合会の HR INNOVATIONS 2022 が配信された。アーカイブ配信

をしているので見逃した会員は見てもらいたい。 

県会自主研究部会運営委員長より県会の自主研と関東甲信越地域協議会の発表会の参加人数が多く集まっ

たことへの感謝の意があった。 

県会広報委員長より月間社労士に神奈川会が取り上げられていること、23 年の卓上カレンダーは各支部の

名所としゃろたまのセットで作成すること、大宮支部は氷川神社を予定していること、会報のぐるっと支部

活ウォッチではおもてなしを行っている所沢支部を特集していると報告があった。 

 

3. 各種報告 

なし 

 

4. 事務局・各部報告 

支部長 2 月 6 日予定の埼玉栄高校での出前講座が新型コロナウイルスの影響のため中止となった。会報の  

ぐるっと支部活ウォッチには鉄道博物館と伯爵邸のナポリタン、ひな人形を紹介する。働き方改革

推進支援センター（日当 2 万円、週 2,3 日の勤務）と窓口支援専門家センター（日当 1.7 万円、週

1,2 日の勤務）のセンター長を募集したいと報告があった。 

事務局 支部事務所の契約更新を 3 年間で行った。賃料等の条件は現状と同じである。 

総務部 本日の定例会の終了後に協会けんぽからの配信が入ると報告があった。 

 

5. 次回理事会 

日時：令和 4 年 3 月 16 日（水）13:30～ 

会場：大宮ソニックシティ市民ホール 401・402 

 

※定例会・理事会開催日程 

・3/16（水）、4/15（金）、理事会・5/10（火）、総会 5/25(水)、6/15(水) 

 



協議・審議事項概要 

 
1． 事業報告（広報部）ホームページ内の「会員情報検索」新規および変更登録募集 

 

広報部長より事業報告書に沿って、事業の名称、実施日時、事業の目的、事業内容、参加人数、事業の成果と

課題、決算額等の説明があった。その他、役員から意見や要望が出なかったため審議の結果、本事業計画書は

承認された。 

 

2． 事業報告（広報部）ホームページ内の「会員へのお知らせ」新規および変更登録募集 

 

広報部長より事業報告書に沿って事業の名称、実施日時、事業の内容、参加人数、事業の成果と課題、決算額

等の説明があった。その他、役員から意見や要望が出なかったため審議の結果、本報告書は承認された。 

 

3. 事業報告（総務部）新春講演会 

 

 総務部長より事業報告書に沿って、事業の名称、実施日時、事業の目的、事業内容、参加人数、事業の成果と

課題、特記事項、決算額等の説明があった。支部長より初めての会場であったが無事に開催でき良かった。坂

東先生が予定よりも早く到着したことや澤田会長の遅刻があったが、感染者も出さずに行うことができた。理

事からシアター形式の会場であったため雰囲気が良かったこと、坂東先生の話が面白かったことなどの意見が

出た。その他、役員から意見や要望が出なかったため審議の結果、本事業計画書は承認された。 

 

4. 通常総会議案書・スケジュール 

 

 総務部長より総会までのスケジュールに沿って説明が行われた。すべての質問に対して事前受付にしたいと提

案があったが、理事より会員が直接意見を言える貴重な総会なので、経理関係の議案が事前質問なのは仕方が

ないがその他の議案については議長の裁量で当日質問も受け付けてみてはどうかと意見が出た。議事進行上は

事前質問の方が良いが他の議案に対しては議長の裁量に任せることは理に適っている。当日、受け付ける必要

がある質問もあるはずだ。会場に来た会員への配慮は必要だ。などの意見が出た。審議の結果、経理関係の議

案は事前質問で行うが、その他の議案に対しては議長判断で質問を受け付けることとなった。 

 

5. その他 

 その他の協議事項はなかった。 

 

協議事項ではないが、下記のことが理事会で話し合われた。 

 

・支部長より現在、理事に支払われている 1 回あたり 1 人の会議費 1000 円を来年度から 2000 円にしたいと提

案があった。理由としては、大宮支部以外の他支部（４支部）の会議費等の金額の報告があり大宮支部の会議

費については、他支部と比較すると平均以下であったためである。理事からは他支部との格差を少なくするた

めには同等に近づけることは良いことではないか、ボランティアの考えが基本ではあるが 2000 円にしても許

容範囲である等の意見が出た。反対意見は出なかったが 3 月の理事会の時にもう一度、理事の意見を聞いた上

で、支部規程等改定委員会に諮問を出し、最終的には総会において議決を行うこととなった。 

報告書確認者 

 

 

 

報告書作成人 

 

総務部 原口浩二 

 


